



## ■ RECORTES

## La Universidad pospondrá la concesión de ayudas del Plan de Acción Social hasta 2013

R.D.L.

La Universidad de Salamanca pospondrá la concesión de ayudas del Programa de Acción Social al menos hasta el año 2013. Así sucederá en el caso de las convocatorias correspondientes a 2011, mientras que las de 2012 quedan reducidas a las becas de matrícula. Esta medida forma parte de los cambios en el Programa de Acción Social que hoy serán objeto de debate en el Consejo de Gobierno de la institución académica y que ya han recibido las críticas de las organizaciones sindicales.

UGT y CCOO se opusieron el pasado martes en la Mesa de Negociación de la Universidad a la aprobación de las nuevas medidas en el Plan de Acción Social porque consideran que en época de restricciones no es el momento de dar marcha atrás en un programa que sirve de gran ayuda a los trabajadores.

Sin embargo, según la Universidad, estos recortes permitirán preservar el empleo y evitará tener que hacer recortes estructurales en las plantillas. El objetivo del equipo rectoral es que mientras continúen las dificultades económicas, la convocatoria de acción social sólo cubra las ayudas de becas de matrícula de la que disfrutaban los trabajadores de la Universidad y sus familiares.